

Vom Klostergarten direkt in den Giro



Bohnen aus dem Quartier, für das Quartier

Foto: Lukas Bäuerle

Das Kloster Wesemlin macht seinen grossen Garten seit einiger Zeit der Öffentlichkeit zugänglich. Auch dem Gemüsegarten wurde neues Leben eingehaucht, unter anderem durch Quartierbewohner. Seit vergangenem Frühling bauen zahlreiche Familien und Einzelpersonen dort Gemüse an. Man trifft sich im Garten, pflanzt, jätet, erntet und lernt

gemeinsam. Die Ernte an frischem Gemüse fällt reichhaltig aus – so reichhaltig, dass zwischenzeitlich sogar der „Giro“ mit Bohnen beliefert wurde. Das Projekt erfährt regen Zulauf und wird auch im nächsten Jahr weitergeführt. Weitere Interessierte können sich gerne melden (Lukas Bäuerle, lbaeu@gmx.ch, 041 210 04 44).

Sonne und Spass an der Utenbärg-Chilbi



Kinder verzierten Cup-Cakes oder vergnügten sich auf dem Karussell.

Fotos: KJU

Bei strahlendem Sonnenschein fand am letzten Sonntag im September die Utenbärg-Chilbi mit Gratis-Spielparcours statt. Wer alle Posten absolvierte, durfte an der Verlosung teilnehmen und konnte mit etwas Glück einen tollen Preis gewinnen. Viel Bewegung gab es für Klein und Gross mit den verschiedenen Spielgeräten und Fahrzeugen des Spielbusses, und beim Lebkuchen verzieren zeigten sich viele krea-

tiv. Dank dem Kinderschminken waren auf dem Areal wilde Tiere und Schmetterlinge anzutreffen und auch ein Zauberer war unterwegs. Einen Einblick in das Leben in der Kinder- und Jugendsiedlung KJU bekamen die Gäste auf Rundgängen. Die Band „Floating Chocolate“ - mit im Wäsmeli aufgewachsenen jungen Männern – sorgte für eine entspannte Stimmung.

KITA UNTERLÖCHLI BLEIBT SICHER BIS 2025

Seit drei Jahren steht das Provisorium der Kindertagesstätte KiTa Unterlöchli. Die Gesellschaft Altersheim Unterlöchli als Eigentümerin des entsprechenden Grundstücks hat nun den Vertrag mit der St. Anna Stiftung bis im Juni 2025 verlängert. Sollte das Grundstück im Unterlöchli dereinst überbaut werden, wird geprüft, ob die KiTa im Neubau eingerichtet werden kann.

Gesellschaft Altersheim Unterlöchli

FELSBERG-EINWEIHUNG

Die Eröffnungsfeier des sanierten Schulhauses Felsberg war geprägt von frohem Kindergekreische und angeregtem Plaudern auf dem Schulhausplatz. Gross und Klein schienen sich bestens zu amüsieren. Während es sich viele Erwachsene auf den Festbänken bequem machten, beschäftigten sich die Kinder bei den vielen bunten Angeboten. Vom Papierflugzeug-Wettfliegen, über Quiz, Spiel und Spass auf dem Sportplatz, Karaoke... für alle war etwas dabei. Das Elternforum organisierte Risotto und verkaufte Würste und Getränke.

Die Eröffnungsfeier startet mit Frauenpower. Baudirektorin Manuela Jost, Bildungsdirektorin Ursula Stämmer, Rektorin Vreni Völkle und Schulleiterin Pia Deubelbeiss sprachen zu den Anwesenden. Die Schülerinnen und Schüler überraschten mit dem Felsberg-Song, welcher extra für diesen Anlass von Musiklehrerin Eva Zihlmann geschrieben worden war.

Interessierte wurden durch den Neubau geführt und konnten die umgebauten Pavillons besichtigen. (Fotos auf www.wesemlin.ch)

Helen Rösli

IMPRESSUM

Herausgeber

Quartierverein Wesemlin-Dreilinden

www.wesemlin.ch

www.facebook.com/QuartierWesemlinDreilinden

Präsident: Peter Frei

G: 041 210 45 90 / pf@pfarch.ch

Post: Denkmalstrasse 17, 6006 Luzern

Redaktion, Web & Facebook:

Urs Schlatter / quartierzeitung@wesemlin.ch

Agenda: Barbara Häfliger

veranstaltungen@wesemlin.ch

Inserate: Gurli Korner

inserate@wesemlin.ch

Konzept und Gestaltung: Urs Schlatter

Redaktionsschluss Frühlingausgabe:

März 2017

Auflage: 2800 Ex.

Druck: Druckerei Ebikon AG

www.druckerei-ebikon.ch